



いちごぐみたよ

尚徳福社会 坂戸保育園
令和元年. 9. 2 (月)

まだまだ暑い日が続いていますが、とんぼが空を飛び始め、いよいよ秋の訪れを感じる季節になりましたね。楽しかった水遊びが終わり、テラスを眺めちょっと寂しそうな表情を浮かべる子どもたちですが、園庭遊びも大好き！！秋の植物や生き物に興味津々で、不思議そうに手に取り眺めています。今月は「秋の発見」をいちご組のテーマとして、散歩へも積極的に出かけていきたいと思います。



水あそび満喫～♪

初日から誰一人泣く事なく、すでに水に慣れ親しんでいる様子で、一人一人がとっても楽しんでいました！時に…「お部屋入ろうね～」と声を掛けると「いやだ～！」とばかりに身体を反らせて拒否をすることも(笑)おもちゃを持つだけでなく、ジョーロから水を流してみたり、スポンジを握って水を出すなど、水の動きをよく目で追って楽しむ姿が全体的に多かったように思います。個浴プールにつかり一人遊び楽しむ子や「狭い！出たい！」と年上の子たちの遊びへ入り、ダイナミックに水遊びをする子など、子どもたちの新たな一面や楽しく水に触れる様子を見て「今年のいちご組は頼もしいな～」と日々感じる担任でした！

おたんじょうび おめでとう！！



* すばやい動きが忍者のよう…。☆
でも甘え上手な忍者です♥



もーっと砂となかよし
になったよ！

親子で遊ぼう会

～ちょこっと紹介編～

今月の21日(土)は『親子で遊ぼう会』を開催します。簡単に言いますと…子ども達が普段楽しんでいる遊びを親子で一緒に楽しんでもらう会です！今回は、すこ～しだけどんなことをするかご紹介したいと思います！

マット山を登り降り…トンネルくぐり…ボールプールなど様々な設定を考えています。また、普段楽しんでいるふれあい遊びなども行ないますよ♪また、絵本の読み聞かせも体験していただこうかなとも考えています！当日はお父さんお母さんから離れられずにいるかもしれませんが、お子さんと是非楽しんでいただけたらと思います！

スプーンで上手に食べるよ！

階段の上り下りも
上手になったよ！

保育参観のご案内

通年を通して、保育参観を受け付けています。0～2歳クラスまでは、窓越しやドア越しから観ていただきます。お子様の保育園での様子や、普段何をして遊んでいるかなど、お仕事で大変かと思いますが、ご都合が付く際は是非、見て頂けたらと思います。希望日は事前に担任にお知らせ下さい。

★写真撮影はお控えください。